

JOURNALIST

Waspada Musim Penghujan, Rutan Kudus Laksanakan Pemeliharaan Instalasi Air Dan Listrik Area Brandgang

David Fernanda Putra - KUDUS.JOURNALIST.CO.ID

Feb 20, 2025 - 09:51



Dok. Humas Rutan Kudus

Kudus - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus melaksanakan kegiatan bersih-bersih area brandgang secara rutin sebagai bagian dari upaya

menjaga kebersihan lingkungan Rutan. Kegiatan ini melibatkan 13 (tiga belas) Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) yang bekerja secara gotong royong, dengan pengawasan staff KPR dan diawasi langsung oleh Ka. KPR, Senin (17/02).

Kepala Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Kudus, Anda Tuning Supiluhu, menyampaikan bahwa kegiatan bersih-bersih ini merupakan bagian dari program pembinaan di Rutan Kudus yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran warga binaan akan pentingnya menjaga kebersihan. "Kebersihan adalah bagian dari rutinitas yang selalu kami tanamkan kepada warga binaan. Dengan menjaga kebersihan lingkungan, kita dapat mencegah berbagai penyakit sekaligus mendukung suasana yang sehat dan aman didalam Rutan," ujar Anda.

Selain itu, area seputaran tembok rutan, brandgang ditinjau langsung oleh Ka.KPR untuk kelayakan instalasi air dan kelistrikan. Kegiatan ini juga merupakan tindak lanjut dari Tiga Kunci Pemasyarakatan Maju, khususnya dalam hal deteksi dini gangguan keamanan dan ketertiban. Dengan lingkungan yang bersih dan teratur, diharapkan potensi gangguan keamanan dapat diminimalisir.

Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan (KPR), Ahmad Abrori yang mengawasi langsung kegiatan tersebut juga menambahkan bahwa kegiatan ini akan terus dilaksanakan sebagai wujud nyata dari komitmen Rutan Kudus dalam menciptakan lingkungan yang bersih, sehat, dan aman bagi seluruh warga binaan serta petugas Rutan Kelas IIB Kudus.

"Kami berkomitmen untuk memastikan bahwa seluruh fasilitas di Rutan Kudus berada dalam kondisi yang aman dan terkontrol, sehingga potensi gangguan keamanan dan ketertiban dapat diminimalisir. Deteksi dini ini penting untuk memberikan rasa aman baik bagi penghuni rutan maupun petugas yang bertugas," tambahnya.